

Wir sind Schötmar

Du auch!

Während des Kiliansfests
in der früheren Schlachtereier Bröker (Begastraße 14):
"Puschen aus Schötmar" - Ausstellung zur Schötmaraner
Schuhfabrikation, einem einst wichtigen Industriezweig



In **drei geführten Stadttouren** zeigen wir das **historische Schötmar**.

Es geht 90 Minuten lang zu Fuß in die Vergangenheit der Industriestadt Schötmar, über den Pfarrkamp zur Kilianskirche und auf den Marktplatz mit Schlosspark und Schloss Stietencron. Geführt durch kompetente Guides des Heimat- und Verschönerungsvereins Bad Salzuflen beantworten wir Fragen wie „Wer war Kilian?“, „Was sagt uns die Vergangenheit über unsere Gegenwart?“, „Was bringt die Zukunft Schötmar und was braucht unsere Stadt?“

Ein Leckerbissen für Bewohner und Freunde unserer schönen Kleinstadt und für alle Menschen, die hier ihre Heimat suchen oder gefunden haben.



**ES SPIELT DER
SPIELMANNSZUG
DER KÖNIGIN
KÜRASSIERE
ALTENBEKEN.**

**EINTRITT
FREI**

KILIANFEST-SAMSTAG

22.09.2018, 18:30 UHR

START: BEGA-BRÜCKE

AB 16 UHR: SPIELMANNSZUG - STAND -
KONZERT



Gemeinsam in Schötmar unterwegs

